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ESCUOLA
·che eapplausi
ssume provvedimenti "rivoluzionari"

a Legambiente ·.10 invjta'a proseguire

iA
gliaia di euro a discapito del- so, al contrarìo.vìvocorrrpìa-
la qualità sempre offerta ai cimento e piena soddisfazio-
nostri scolàri non è cosa che ne. «In tre mesi - hanno affer-
deve decidere lei. Trovi altri mato gli ambientalisti silani -
metodi per ridurre le spese . il coriunissario prefettizio ha
dell'ente (magari evitando recuperato il ritardo decen-
premi dirigenziali), altrimen- nale di una colasse politica
ti lo faremo noi sangiovanne- che sui temi ambientali si è

-sì dopo le elezioni di mag- dimostrata mediocre ed in-
-gio». Sempre con toni aspri, concludente». Gli attivisti di

l'esponente piddino, ha af- Legambiente, pertanto, han-
'- frontato anche la questione no rinnovato a Mazzia il Pf0-

dei rifiuti, «per la quale - ha prio impegno e la propria di-
sostenuto - Mazzia bene sponibilità «a collaborare,

- avrebbe fatto a rapportarsi nelle forme e nei modi più
. con lé forze politiche. Abbia- opportuni, per portare avan-
mo molti progetti già in can- ti il progetto del servizio. di
tiere per quanto concerne la raccolta differenziata nel no-
gestione degli Rsu.che vanno stro Comune, poiché credia-
dal porta a porta alla creazio- mo che questa scelta sia giu-
ne di micro isole ecologi- sta, ambientalmente ed eco-
che». Ma se il Pd ha disap- nomicamente necessaria, da
.provato l'operato di commis- cui non si potrà fare marcia
sario prefettizio, c'è chi, co- indietro».
me Legambiente, ha espres- Cinzia Gardi

BISIGNANO

Rotonde
e dossi
Bene così

•

Rotonde e dossi, le no-
vità piacciono nel quar-
tiere di Santa Croce.' Le ,
misurecautelativé mes=
se in atto quartiere piìt'

o 'popolato di Bisignano
pare abbiano avuto. sin
da subito un positivo ri-
scontro, ben sapendo di .
dover intervenire al più
presto per migliorare
l'agibilità stradale. Da
arini, infatti, i cittadini
richiedevano degli inter-
venti al Comune, in mo-
do da poter vivere in ma-
niera più tranquilla riel
quartiere. Soprattutto
nelle notti d'estate si '
sentivano fastidiosi rom-

o bidi macchine che si sfi-
davano a tutta velocità e
i dossi sono stati istalla-
ti per evitare l'insorgere
di altre gàre.Sia per ri-
salire al Viale Roma,
nonché per scendere a
valle, le strade hanno
questi indicatori artifi-
ciali, ben quattro nella
zona di Valle Russo che,
forse, dovrebbe essere
un tratto ancor di più
messo in sicurezza, pro-
ponendo un senso uni-
co data la ristretta careg-

o giata. Sulla zona, inoltre,
ecco due rotonde, lapri-
ma a regolare il flusso
stradale all'incrocio con
la chiesa di san: Dome-
nico, la seconda in dire- .
zione Acri nei pressi del-
le storiche 4 fontane .
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